

一丁目

「七夕飾りの製作」

梅雨入りしましたが、ご家族の皆様は如何お過ごしでしょうか。

一丁目では七夕に合わせて飾りや短冊などを入居者様と職員が一緒に作成して笹に飾り付けを行いました。なかには難しい飾りを作られた方もいらっしゃいました。短冊にはそれらに思いの言葉を示され願いを込められていました。書くことが難しいと思われる入居者様は職員がその方を想いを代筆させて頂きました。今後も一丁目の入居者様の幸せを願っています。（加室 真弓）



二丁目

「クラブ活動」

今年も早いもので半分が過ぎました。ご家族の皆様は如何お過ごしでしょうか。

先月のクラブ活動で体操教室を開催しました。職員と一緒に簡単な体操をしたり、打楽器を使った演奏を楽しめました。

これから暑い日が続きますが熱中症などに気を付けながら入居者様、職員共にしっかりと体調管理を行い、元気に過ごして行きたいと思います。ご家族の皆様もお体に気をつけてお過ごし下さい。（池田 正臣）



三丁目

「日常生活」

先月、三丁目では七夕に向け短冊に願い事を書いていただきました。

「何を書けばいいかな」と皆様悩まれていましたが、各自ペンをとり書いて下さいました。書くことが難しい入居者様は職員が代わりに書かせていただきました。皆様の願い事がかないますように。

また、嬉しい事がありましたので紹介させて頂きます。普段、話すことが難しい入居者様が音楽を流したところ少しですが一緒に歌つて下さいました。入居者様の新たな発見が出来てとても嬉しく思います。今後も入居者様が出来る事を探して一緒に行つていこうと思います。（広瀬 彩花）



四丁目

「クラブ活動」

いよいよ本格的な夏を迎えようとされています。ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

先月25日にクラブ活動を行いました。音楽に合わせて体を動かしたり、リズムに合わせて鈴を鳴らしたりと笑顔で楽しく活動する様子が見られました。

これから季節は夏になりますが暑さに負けないくらい入居者様が元気で生活出来ますように私たちも全力で頑張りたいと考えております。そのためにも入居者様の体調管理に気を付けながら日々の業務にあたります。ご家族の皆様もお体ご自愛ください。また皆様にお会いできる日を楽しみにしております。（浅見 圭介）

